
Según afirmó el presidente de Castilla-La
Mancha, José María Barreda

En la fotografía superior, el: l 
presidente :’dedá-piputetÓián i■*; 
Provincial, Memesio de físira, 
acompañado por varios «*. , 
miembros dé la ’Corporación' 
Provincial, el subdelegado del ¿ 
Gobierno, M iguel Laeruz, y. el 
presidente: de: la Federación 
Española de Municipios y :■' 

'Provincias de Castilla-La T  7 
Mancha;' Casim iro Sánchez, i 
Juntóla éstas líneas, ei; 
presidente de Castilla-La /: 
Mancha, José: María Barreda, 
junto a su esposa, Clementina 
Diez deBaideón, y  el alcaide 
daimieleño, José Q íazjdéT  - 
Campo, a. su llegada a i Teatro 
Ayaiá, donde sé  celebró e í acto 
institucional con motivo del Día 
de lá Provincia. F v - 'á íc J  r í

“El agua es un problema de 
todos los pueblos5’
lose Díaz del Campo, alcal- 
de de Daimiel, durante su 
intervención, mostró su sa
tisfacción porque su muni
cipio acogiese las celebra
ciones del Día de la Provin
cia. agradeciendo a ia Dipu
tación Provincial ia dispo
sición y el esfuerzo de la 
institución para Lograr que 
e! evento resultase de lo más atractivo y completo, 
posible.

Díaz, del Campo, aprovechó para reivindicar la 
importancia del municipio, valorando muy positiva

mente los 25 años que han transcurrido desde que 
se constituyeron los primeros ayuntamientos demo-

El alcalde daimieleño, incidió, al igual que hiciera 
el presidente de ia Diputación, en el desarrollo dei 
Plan Especial dei Alto Guadiana y el trasvase del 
Tajo a Ja Llanura Manchega, indicando que “el agua 
es un problema no sólo de este pueblo, sino de to-

Díaz del Campo, también, diputado provincial, no 
dudó en lanzar una apuesta seria por el medio am
biente. y la sostenibiiidad dejando claro que se tie
nen que tomar decisiones con celeridad en esta ma
teria.

Por último, finalizó su intervención tras pedir que 
se ponga en marcha el Pacto Local, poniendo en 
valor su municipio, “como un pueblo actual,, solida
rio, de futuro y de calidad de vida"’.

“Hemos hecho un gran esfuerzo 
para estar en condiciones de 

afrontar nuestro futuro”
El presidente de la  Junta de Com unidades de C astilla-La 
M ancha, José M aría Barreda, fue el encargado de clausu
rar el acto institucional del V D ía de la Provincia. Barreda 
recogió el guante lanzado por De Laxa con respecto al Pac
to Local A utonóm ico, pidiéndole que participe en la redac
ción del docum ento, un ofrecim iento al que contestó de for
m a positiva el presidente de la  D iputación.

—

| M r ]
■ M

p i p l i i l l l l l i l
■ ■ ■

B a r r e d a  
precisó que 
lo presenta
rán  inm e
diatamente 

loo: rw _
ríes ríe .Casrí 
ríiJJlaríLrí.t 
ríVfrí L a
“cQnlafipa-ó 
l i d a d r í e ;  

yeorí seguir;
■que >. Jos..

>ríy- un; Lúa  
vnñerítósrísrí
{ríérígStgiiás* 

m e j o r e s

nes para 
atender las

' Prestaciones: v' los servicios a
los ciudadanos que cu estos 
momentos están dando en con
diciones muy precarias"'.

El jefe dei Ejecutivo regio
nal afirmó que estamos ante un 
Estado complejo, pero no por 
ello desde el Gobierno de Cas
tilla-La "Mancha van a aceptar 
tratos que supongan algún tipo 
de discriminación para los ciu
dadanos y ciudadanas de la co
munidad autónoma. No obstan
te. comentó estar ame proble
mas que tienen solución “pero- 
es necesario ocuparse de uua 
serie de cosas para que nues
tros hijos tengan futuro y bien- 
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i.BTOríNíam-: 
b ién  ten e
mos que 
contar con 
esa dimen-

supracional”.
: Barreda ronclnvó su inter
vención diciendo que "esio> 
deseando que el Guadiana re
cupere sus ojos verdes y que el 
Acuíten) 23 aflore", reclaman
do “la urgente necesidad garan
tizar ei abastecimiento". “No es 
admisible que una ley de 1971. 
impuesta en un contexto de dic
tadura, hipoteque de por vida 
un recurso fu adamen'a! como 
es el agua porque su carencia o 
calidad puede suponer un re
traso en nuestra tierra", afirmó.

En este sentido, le pidió a! 
subdelegdo del Gobierno que 
traslade ai Ejecutivo de la Na
ción que Casíiila-La Mancha 
está creciendo, que tiene más y 
nuevas necesidades, “ñor lo

ba hecho un gran esfuerzo co
lectivo para estar en mejores 
condiciones de afrontar nues
tro futuro, por eso soy optimis
ta”, dijo Barreda para aseverar 
seguidamente que “hemos sa
bido generar una dinámica so
cial muy interesante que es se
guida con mucha atención en 
otros lugares de España”. En 
este sentido, agregó que afor
tunadamente. la renta ha dado 
un giro de 180 grados en nues
tra comunidad autónoma y en 
la provincia de Ciudad, aña
diendo que “hoy estamos en 
mcrjocs condiciones para la 
competencia”.

El presidente indicó que no 
hay que olvidar que España

que tenemos que tener agua 
para abastecer a toda ia pobla
ción de Guadaiajara y el corre
dor del Henares, a la Sagra y la 
zona de Toledo que limita con 
la comunidad de Madrid y para 
abastecer a todos los pueblos 
de la llanura manchega. Ciudad 
Real y Puertollano y liberar así 
de presión a los acilíferos para 
que podamos beber agua de 
mayor calidad”. Sin embargo, 
añadió que sabe que es algo 
complicado “porque hay mu
chos intereses por medio"', aun
que manifestó “tener muy cla
ro” que “debernos ser el eon- 
junto de ios castellano-manche- 
gos los que ganemos esta rei
vindicación”.
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